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Acta de la primera sesion ordinaria del Consejo Social celebrada en la ciudad de 
Guadalajara, Jalisco; el dia lunes 21 de junio de 2010, en la Sala de Exrectores de la 
Rectoria General de la Universidad de Guadalajara. 

Asistentes: 

./ Mtro. Jose Antonio Cabello Gil, representante del Gobiemo del Estado de Jalisco. 

./ Dr. Cesar Octavio Monzon, representante del Consejo General Universitario y 
Rector del CUCEI' . 

./ Mtra. Ruth Padilla Munoz, Directora General del SEMS2
. 

./ Mtro. Roberto Lopez Gonzalez, Secretario General del STAUdeG3
. 

./ Cesar A. Barba Delgadillo, Presidente de la FEU4 
. 

./ Lie. Carlos Arroyo Paz, Asesor de la Notaria Publica Num, 55, representante de 
los padres de familia. 

./ Dr. Jose Maria Muria Rouret , Investigador de El Colegio de Jalisco. 

./ Mtro. Julio A. Santillan Becerra , Presidente de la Benernerita Sociedad de 
Geografia y Estadistica. 

./ Dr. Horacio Padilla Munoz, Presidente del Patronato del Acervo Cultural del 
Hospital Civil de San Miguel de Belen . 

./ Mtro, Jose de Jesus Gutierrez Rodriguez, Federaci6n Jalisciense de Colegios, 
Academias y Asociaciones profesionales. 

./ Mtro. Jesus Netzahualcoyotl Martin del Campo Moreno , Presidente del Colegio 
de Ingenieros Agr6nomos del Estado de Jalisco, A.C. 

./ Dr. Jose Luis Trejo Gallegos, Presidente de la Asociaci6n Medica de Jalisco. 

./ Lie, Francisco Arroyo Jimenez, en representaci6n del Lie. Miguel Alfaro 
Aranguren, Presidente de la Camara Nacional de Comercio de Guadalajara. 

./ Lie, Pablo Lemus Navarro, Presidente de la Confederaci6n Patronal de la 
Republica Mexicana, Guadalajara. 

./ Lie. Manuel Herrera Vega , Coordinador del Consejo de Camaras Industriales de 
Jalisco A.C . 

./ Lie. Adalberto Ortega Solis, Miembro de la Legi6n de Honor Nacional de Mexico. 

./ Lie. Antonio Alvarez Esparza, Secretario General de la Confederaci6n 
Revolucionaria de Obreros y Campesinos. 

./ Lie, Francisco Javier Gonzalez Garcia , C6nsul Honorario de la Republica de 
Corea. 

1 Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierfas. 
2 Sistema de Educacion Media Super ior 
3 Sindicato de Trabajadores Acadernicos de la UdeG 
4 Federacion de Estudiantes Universitarios 
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.,/	 Lie. Jose Trinidad Padilla Lopez, Presidente de la Comisi6n de Educaci6n y 
Servicios Educativos de la Camara de Diputados, Ex-Rector de la Universidad de 
Guadalajara. 

Invitados especiales: 

.,/ Dr. Marco Antonio Cortes Guardado, Rector General de la Universidad de 
Guadalaj ara. 

.,/ Dr. Miguel Angel Navarro Navarro, Vicerrector Ejecutivo de la Universidad de 
Guadalajara. 

.,/ Lie. Jose Alfredo Pefia Ramos , Secretario General de la Universidad de 
Guadalajara. 

.,/ Mtro. Enrique Javier Solorzano Carrillo, Coordinador de Vinculaci6n y Servicio 
Social. 

.,/ Mtra. Gloria Angelica Hernandez Obledo, Secretaria Tecnica de la Rectoria 
General y del Consejo Social. 

Orden del dia 

1.	 Lista de presentes y declaraci6n de qu6rum legal. 
2. Lectura y aprobaci6n de la orden del dia
 
,3. Bienvenida por parte del Rector General
 
4.	 Presentacion de los integrantes del Consejo Social 
5.	 Toma de protesta e instalacion del Consejo Social 
6.	 Eleccion del presidente, de los vicepresidentes, secretario de aetas y eoordinadores 

de comisiones permanentes. 
7.	 Asuntos varios 

Desarrollo 

1.	 Lista de presentes y declaracion de quorum legal. 

Siendo las 09:23 horas , del lunes 21 de junio de 2010 , dio inicio la sesi6n del Consejo 
Social de la Universidad de Guadalajara, en la Sala de Exrectores de la Rectoria General, 
con la lista de presentes. Una vez comprobada la asistencia de la mayoria de sus integrantes 
se constituy6 quorum legal para iniciar la sesi6n. 
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2. Lectura y aprobaci6n del orden del dia 

A continuaci6n, el Presidente Francisco Javier Gonzalez Garcia declar6 instal ada la sesi6n 
y someti6 a la asamblea la propuesta del Orden del Dia, la que despues de la inclusi6n del 
punto 5. Toma de Protesta -solicitada por el Mtro . Jose Antonio Cabello Gil, y que si se 
encontraba asentada en la convocatoria-, fue aprobada en votaci6n econ6mica. 

3. Bienvenida por parte del Rector General 

Inmediatamente se procedi6 a desarrollar el tercer punto, otorgando la palabra al Dr. Marco 
Antonio Cortes Guardado, Rector General de la Universidad de Guadalajara, quien en su 
tumo dio la bienvenida a los nuevos integrantes del Consejo Social; en nombre de la 
comunidad universitaria les expres6 su agradecimiento por aceptar integral' el Consejo 
Social, y enfatiz6 : "estamos muy reconocidos", porque los miembros del 6rgano colegiado 
son representantes desde posiciones importantes, del liderazgo social, profesional , 
econ6mico, empresarial ; representan la opini6n de los jaliscienses; "por conducto suyo la 
Universidad de Guadalajara puede conocer las demandas de nuestro entorno, todos ustedes, 
este consejo, son un canal imprescindible de comunicaci6n con la sociedad, son un vinculo 
estrategico para conocer los caminos que nos conduzcan hacia una mayor capacidad de 
respuesta a los requerimientos de la sociedad, tambien para asegurar en el mediano y en el 
largo plazo, la pertinencia de las acciones, programas y proyectos de la Universidad", Dijo 
que .este organismo consultivo de la maxima autoridad, el Consejo General Universitario de 
la Universidad de Guadalajara, actua como instrumento para rendir cuentas claras a los 
jaliscienses y abrirse al escrutinio y a la evaluaci6n critica de la sociedad que la opini6n 
publica haga de nuestro quehacer; que es muy importante el papel de este organismo en la 
busqueda de fuentes complementarias de apoyo y de financiamiento a los programas" y 
para hacerlo correctamente, asegurando el honesto uso de los fondos publicos que recibe la 
Universidad de Guadalajara. 

Agreg6 que "Poria calidad de todo 10 que ustedes representan, por su profesionalismo, por 
su prestigio personal, en la sociedad jalisciense, yo estoy seguro de que este organismo 
habra de cumplir sus funciones con mucha calidad, con mucha eficiencia y tambien con 
mucha eficacia, en beneficio de nuestra instituci6n, pero tambien en beneficio de la 
sociedad de Jalisco a la que nos debemos". Reiter6 asimismo el agradecimiento y el 
reconocimiento de la comunidad universitaria, por 10 que representan y por 10 que 
significan los consejeros. 
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4.	 Presentacion de los integrantes del Consejo Social 

El Presidente dio paso al cumplimiento del cuarto punta del orden del dia y los miembros 
del Consejo Social se presentaron a sf mismos, incluso los invitados especiales. 

Terminado este punto el Presidente, Francisco Javier Gonzalez Garcia, torno la palabra para 
agradecer la oportunidad de haber servido al Consejo Social que en esta sesion reno varia 
sus directivos, hizo mencion especial de su gratitud al Lie. Jose Trinidad Padilla Lopez, en 
cuyo rectorado inicio su gestion como miembro del Consejo; al Lie. Jose Alfredo Pefia 
Ramos, Secretario General y al Rector General, Marco Antonio Cortes Guardado, asi como 
a los demas miembros del organismo quienes 10 acompafiaron en su trayecto como 
presidente, y por haber tenido la oportunidad de servir a su universidad. 

5.	 Toma de protesta e instalacion del Consejo Social 

Posteriorrnente y en cumplimiento del quinto punto del orden del dia , el Rector General 
torno la protesta a los nuevos integrantes del Consejo Social. 

6.	 Eleccion del presidente, de los vieepresidentes, seeretario de aetas y 
eoordinadores de eomisiones permanentes 

Acto seguido los consejeros fueron invitados a proponer candidatos para la presidencia del 
organismo, a 10 que la Mtra. Ruth Padilla propuso al Lie. Adalberto Ortega Solis para el 
cargo de presidente, no sin exponer los motivos que la animaron a hacer esta mocion: su 
trayectoria profesional impresionante , profesor de la Universidad de San Pablo en Espafia y 
como universitario, propuesta que fue apoyada por el Dr. Cesar Octavio Monzon, quien 
confio en que el Lie. Ortega Solis puede dirigir de forma adecuada el Consejo Social ; pidio 
la palabra el Lie, Jose Trinidad Padilla Lopez, quien se sum o a la propuesta de la Mtra. 
Ruth Padilla, y ratifico 10 que "se ha dicho del Lie , Ortega Solis" , porque en el pasado ya 
ha cumplido funciones de esa naturaleza y ha sido un universitario muy vinculado con el 
sector social y profesional de nuestro Estado, puede cumplir con esa labor de mediacion en 
el Consejo, adernas hizo un reconocimiento al presidente saliente, Francisco Gonzalez 
Garcia, con quien coincidio siendo rector, dando testimonio de su entrega, de su 
profesionalismo y la atingencia con que dirigio al organismo, y le expreso que es un 
sentimiento cornpartido con empresarios, profesionistas y personajes vinculados con la 
Universidad, con los demas integrantes del Consejo, y que es moti vo de orgullo haber 
cumplido esta trayectoria en el Consejo Social. 

.. 
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El propio Presidente saliente respald6 al propuesto Adalberto Ortega Solis para sucederlo y 
abund6 en sefialar que este ha demostrado gran calidad profesional, en el ambito juridico, 
en la docencia, y en su desempefio notarial, adem as como presidente del notariado nacional. 
"Para nosotros los empresarios de Jalisco, Adalberto representa a uno de los abogados mas 
prominentes de este Estado, la sociedad civil se puede sentir bien repr esentada por un 
hombre de la calidad profesional a quien no podemos poner en duda por su enorme amor 
por esta Universidad". 

Se pidi6 la votaci6n para elegir al Presidente y por unanimidad fue designado para este 
nuevo periodo el Lie. Adalberto Ortega Solis. 

Al representante de la Federaci6n de Estudiantes Universitarios, Cesar Barba, le fue 
concedida la palabra para proponer como candidato para Vicepresidente de Planeaci6n, al 
Dr. Cesar Octavio Monz6n, por su amplia trayectoria en organismos de planeaci6n de la 
Universidad, dando los mejores resultados por su pasi6n y dedicaci6n, pensando siempre en 
estrategias interesantes que logren un mejor desarrollo de la Universidad, y porque tuvo una 
brillante gesti6n en su encargo como director de una de las divisiones mas importantes, la 
de Ciencias Basicas, del Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierias, llevandola 
a los primeros pianos de la investigaci6n en el ambito nacional, y expuso esos motivos 
como suficientes para respaldar su nominaci6n. Despues de ello , el Presidente saliente 
solicit6 mas propuestas y al no ser presentadas, pidi6 que se votara par el propuesto, quien 
fue electo por unanimidad. 

El Lie . Adalberto Ortega Solis, continuando con las propuestas de vicepresidentes, 
mencion6 que para la vicepresidencia de vinculaci6n era id6neo designar a alguien 
procedente de la iniciativa privada y postul6 al Lie , Pablo Lemus Navarro a ese cargo . No 
hubo mas candidaturas, por 10 que se procedi6 a votar, y por unanimidad fue electo como 
Vicepresidente de Vinculaci6n. 

El Presidente del Consejo solic it6 que los demas cargo s fueran designados en posterior 
ocasi6n, cuando el nuevo presidente tomara posesi6n de su nuevo cargo y la elecci6n 
pudiera realizarse con mas tiempo. 

7. Asuntos varios 

Quien agreg6 que era posible pasar al siguiente punto del orden del dia, asuntos varios, 
ocasi6n en la que se permiti6 al Rector General tomar la palabra, para sumarse al 
reconocimiento a la labor del Lie. Francisco Gonzalez Garcia como presidente del Consejo 
Social , a quien se refiri6 como universitario y empresario muy importante, quien participa 
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adernas solidariamente en otros espacios de la Universidad de Guadalajara, como el Centro 
Cultural Universitario donde mantiene una presencia relevante; dijo que ha sido testigo y ha 
trabajado con la Universidad en la reforma universitaria, desernpefiandose con prudencia, 
lealtad institucional, visi6n; dio testimonio de que al presidente saliente le toc6 realizar un 
trabajo valiosisimo durante una gesti6n en tiempos dificiles para la instituci6n; final mente 
le agradeci6 la labor que desarro1l6 por el organismo colegiado. 

Despues de esta intervenci6n el Lie, Francisco Gonzalez Garcia cedi6 la silla al nuevo 
Presidente, el Lie. Adalberto Ortega Solis, quien agradeci6 que 10 hubiesen electo 
Presidente del Consejo Social y mencion6 que tiene un gran agradecimiento a su 
Universidad, que ha permanecido 51 afios vinculado a la Universidad de Guadalajara 
despues de haber egresado de la carrera de Derecho; que actualmente se encuentra jubilado 
y sin embargo sigue ejerciendo su profesi6n de abogado, que sabe en que consiste esta 
responsabilidad, ya que es la segunda vez que ocupa el cargo; agradeci6 al presidente 
saliente que haya aceptado la designaci6n, su entrega, su trabajo, su discrecion y su 
institucionalidad. 

Tambien resalt6 que para el Consejo Social es necesario trabajar mas intensamente por la 
vinculacion, pues aunque es una aspiracion muy importante del 6rgano, no siernpre se ha 
trabajado por ella en la forma que es necesaria, dijo que el Consejo esta llamado a proponer 
programas y proyectos a la Universidad y que entre ellos el prioritario es la vinculacion, 
pues siempre se ha hablado de la vinculaci6n empresa-universidad, pero ha quedado en el 
tintero esa acci6n, y asi le ha sucedido a todas las universidades y a todos los consejos, y 
que en esta responsabilidad deben encararse los retos de la vinculacion con los sectores 
social y productivo; agreg6 que el importante numero de investigadores requieren que sus 
investigaciones y sus hallazgos sean promovidos y reconocidos por la Universidad y por el 
Consejo Social, que sea respetada su propiedad intelectual, y que a traves de esta tarea la 
institucion obtenga ingresos para la educacion superior. Agradeci6 la confianza a las 
autoridades, a los miembros del Consejo y a la comunidad universitaria y sefialo que la 
cobertura educativa es un gran reto para la Universidad, porque hay muchisimos j6venes 
que desean estudiar y no tienen para pagar sus estudios en las universidades privadas y que 
esta intensificada la demanda de educaci6n superior; que una de las mayores realizaciones 
de la instituci6n es la Red Universitaria y se comprometi6 a trabajar intensamente como 
presidente del Consejo Social, para mantener relaci6n con los presidentes de los consejos 
sociales de los centros universitarios y del Sistema de Educaci6n Media Superior de Jalisco, 
para que en com un se realice la busqueda de la vinculacion. 

Insto a los miembros del Consejo a conocer el marco normativo que rige al Consejo Social, 
como 10 son los textos de la Ley Organica, el Estatuto general de la Universidad de 
Guadalajara y el Reglamento especifico del Consejo. .. 
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En este punto de asuntos varios, el representante del Gobierno del Estado solicit6 
informaci6n sobre 10 que se ha heche en anteriores consejos y solicit6 que se le enviaran las 
aetas de anteriores sesiones a todos los integrantes, para enterarse de los antecedentes del 
trabajo del organismo; se le concedi6 la palabra a la Secretaria Tecnica de la Rectoria 
General, la Mtra. Gloria Angelica Hernandez Obledo, quien ofreci6 enviar la informaci6n 
solicitada. 

El Dr. Horacio Padilla Munoz hizo una breve resefia hist6rica de cuales han sido los 
principales trabajos realizados por el Consejo -desde 1995- y record6 al primer presidente, 
el lng. Jorge Matute Remus. Manifest6 su reconocimiento a quienes han participado en este 
6rgano, su aprecio por el trabajo que se debe desarrollar en el mismo ; expuso que entre los 
integrantes se encuentran Jose Maria Muria, Antonio Alvarez Esparza y el mismo como los 
decanos de este cuerpo colegiado. 

El Rector General pidi6 la palabra para externar un reconocimiento a los integrantes del 
Consejo, por elegir al nuevo presidente, sefialo que la renovada visi6n del nuevo presidente 
dara buenos resultados y le augur6 buenas perspectivas a esta gesti6n del organismo; hizo 
un reconocimiento a los vicepresidentes por haber asumido esos cargos, porque hay una 
preocupaci6n muy sentida de que la Universidad este mas cerca de la agenda de los 
empresarios en materia de innovaci6n tecnol6gica y de apoyo instituciona1 en los proyectos 
que manejan los empresarios, y que la juventud y la frescura del Lie, Pablo Lemus Navarro 
redundara en una participaci6n dinamica. 

Cesar Barba pidi6 que el material informativo que se les enviara a los consejeros fuera en 
modo electr6nico para evitar el gasto de pape!. 

A las 10:35 horas el Presidente, Lie, Adalberto Ortega Solis, dio por concluida la 
instalaci6n del Consejo Social y la primera sesi6n ordinaria de 2010. 

Guadalajara, Jalisco, a 21 de junio de 2010 

-CONSEJO SOCIAL 
UNIVERSIDAD DEGUADAt.AJMA " 

~~~~~~"fioOrtega Solis 
, e del Consejo Social 
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